

Am 27. April 2018 ist Gesellschaftsklimatag. An vielen Orten in Österreich halten Menschen „Sprechstunden der Vielfalt“ ab. Sie sitzen sich in zwei langen Reihen gegenüber und sprechen darüber, wie wir in diesem Land zusammen leben wollen.

**Evangelische Pfarrgemeinde Wien-Simmering
und Basis Zinnergasse – Diakonie Flüchtlingsdienst
machen mit**

Wir
müssen
REDEN

gesellschaftsklima
tag
2018

5 Jahre

Am 27.04.18 ist Gesellschaftsklimatag

**Reden Sie mit
bei der „Sprechstunde der Vielfalt“**

am Fr, 27. April 2018, 18.30

**in der Glaubenskirche
11., Braunhubergasse 20**

